

L'édition 2018 du Rallye du Cabardès est annulée.

L'écurie du Cabardès ne donnant plus de signes de vie et n'ayant pas honoré l'ensemble de ses engagements lors de l'édition 2017, le comité directeur de l'ASA ainsi que les membres présents ont, à l'unanimité, pris la décision de mettre en sommeil le rallye le temps qu'une écurie locale se reforme ou qu'une nouvelle direction soit prise par l'écurie actuelle.

Le but étant que le rallye ait bien lieu en 2019.

Le comité directeur de l'ASA Corbières